



## らいおんぐみだより

大宮みちのこ保育園

2021年11月1日発行

日暮れがはやくなり、朝夕の肌寒さも増してきました。木々も色付きはじめ秋の深まりを感じます。運動会が無事に終わりました。子ども達は「運動会楽しかった！」「たくさん応援してくれて嬉しかった」とお話してくれました。クラスのみんなで協力し、励まし合って乗り越えた運動会。またひとまわり大きく成長できたなと感じます。保護者の皆さん、子ども達の支えとなり、温かく見守ってくださり有難うございました。就学まで5か月、個人面談もはじまりましたので、何か不安な事等ありましたら面談の際にお話してください。



### 就学まであと…

就学まで約半年…10月は就学児検診がりましたね。就学時健診から帰ってきた子ども達にどうだったか聞くと「楽しかったけど緊張した…」「小学生が優しかった！」健康診断をした事など細かくお話してくれる子もいました！子ども達はさらに小学校への期待が膨らんだようです！！

以前、小学校の先生に「就学までにできるようにしてほしい事」を伺いました。

①お友達に優しくできる ②先生の話を目を見て聞ける ③自分の身支度は自分で出来る  
の3つができるようになってほしいとおっしゃっていました。

子ども達に伝えると「いつも西川先生言ってる！」…よくわかっていた子ども達！

日々子ども達に伝えている事は、小学生になるにあたってとても大切な事です。これらの事を身につけていけるような経験を保育園、ご家庭で今後さらに取り組んでいけるようにしていきましょう！

### 午睡について

10月、運動会の後の水曜日のお昼寝がなくなりました。11月は週2日火曜、木曜の午睡がなくなります。午睡の無い日は帰宅後ゆっくり体を休め、体調管理をお願い致します。12月は週3午睡無し、1月からは毎日午睡はありません。就学に向けて生活リズムについてもおうちでお話してみてくださいね。

### 今月の遊び

11月は3園合同スポーツ大会が開催されます！子ども達は「絶対勝つ！」「練習頑張る！」と気合十分☆  
どうしたら勝てるのか、遊びの中で作戦を練り、逃げたりボールを当てるのが上手なお友達にどうやってやっているのかコツを聞いたり…毎日とても真剣です！

先月の遊びもドッジボールでしたが…  
今月も継続してドッジボールを楽しんでいきたいと思います★

